

Virus respiratorios al alza: hacen urgente llamado a vacunación de grupos de riesgo

SALUD. Positividad de las infecciones alcanzó un 54% en última semana epidemiológica. Ayer se realizó un operativo de inmunización en el Regimiento Tucapel con el fin de acercar la vacuna a los distintos grupos priorizados.

Carolina Torres Moraga
 carolina.torres@australtemuco.cl

Una positividad del 54% alcanzaron los virus respiratorios en la última semana epidemiológica, lo que demuestra la necesidad de estar protegidos para enfrentar la época invernal y el peak de enfermedades.

De acuerdo a lo informado por el seremi de Salud, Andrés Cuyul, si bien ha habido una disminución en las consultas de urgencia, principalmente de casos de influenza y neumonía, existe actualmente una alta circulación viral que se refleja en el aumento de la positividad. "Hemos visto una mayor positividad en el análisis de los virus respiratorios llegando a un 54%, siendo el virus de mayor circulación actualmente el rinovirus seguido del Sars-CoV-2", señaló la autoridad sanitaria regional, quien dijo además que las hospitalizaciones por causa respiratoria sólo alcanzan el 4%.

Frente al actual escenario, Cuyul efectuó un urgente llamado a la vacunación, en especial a la población de riesgo conformada por los niños y niñas desde los 6 meses hasta 5° básico, personas mayores de 60 años, embarazadas desde cualquier semana de gestación, y aquellos enfermos crónicos desde los 11 hasta los 59 años.

Asimismo, existen otros grupos priorizados para la vacunación contra influenza como el personal de salud, trabajadores de la Educación,

553.617 personas, vale decir el 50% de la población de La Araucanía, forma parte de la población objetivo y grupos priorizados para la campaña de vacunación contra influenza 2025.

cuidadores de adultos mayores, trabajadores de avícolas, entre otros.

OPERATIVO

Precisamente con el fin de reforzar el cuidado a grupos específicos de la población que se encuentran expuestos al contagio de enfermedades respiratorias, ayer se realizó un operativo de vacunación en el Regimiento Tucapel de Temuco donde fueron vacunados 150 funcionarios.

En tal sentido, el teniente coronel Sebastián Rothkegel, comandante (s) del Destacamento N° 8 Tucapel, señaló que "nuestro personal que se encuentra apoyando las labores policiales ha continuado su proceso de vacunación inicialmente contra influenza y covid; y en el caso de nuestras unidades que se encuentran desplegadas contra incendios, también han recibido la vacuna antitetánica lo que nos permite incrementar las capacidades y mantener a nuestros personal sin complicaciones".

La actividad fue coordinada por la Seremi, junto con el Departamento de Salud Municipal de Temuco y el equipo del Programa Nacional de In-



AYER SE ADMINISTRARON 150 DOSIS DE VACUNA CONTRA INFLUENZA A SOLDADOS CONSCRIPTOS DEL REGIMIENTO.

munizaciones del Cesfam Amanecer.

"Estamos contentos como equipo de poder ser partícipes de esta campaña de vacunación; estamos desde el día sábado con los operativos tanto en el Regimiento Tucapel como también reforzando los operativos extramuros en nuestro servicio de salud", enfatizó el director del Cesfam Amanecer, Jorge Valenzuela. Al mismo tiempo, el capitán Matías Venegas, jefe (s) de la Enfermería militar avanzada Tucapel, indicó que la actividad se desarrolló con éxito "y ha rendido frutos para la vacunación de nuestro personal del Destacamento,

la fuerza de tarea que se encuentra desplegada en la macrozona sur y nuestros soldados concriptos recientemente acuartelados en esta unidad", aseveró.

Cabe destacar que además de la vacuna contra la influenza, también se administraron dosis de la vacuna contra tétanos y difteria, a todos aquellos funcionarios que lo requerían en función de su perfil y responsabilidad administrativa. "Como parte de las otras prioridades de la campaña de vacunación, es muy importante ir avanzando en un número de 500 dosis en el Regimiento Tucapel, lo cual se irá ampliando tan-

to a los regimientos de Victoria como Angol", dijo el seremi de Salud, quien además recordó que en la Región se han dispuesto 68 vacunatorios públicos y algunos privados en convenio, existiendo además puntos de vacunación extramural después de las cinco de la tarde y también los sábado y domingo inclusive. "Aún estamos a tiempo para lograr inmunidad contra enfermedades respiratorias, principalmente para el virus de la influenza; si la persona se vacuna hoy, en dos semanas ya tiene inmunidad absoluta contra esta grave enfermedad", concluyó la autoridad. 

COMUNICACIONES SEREMI DE SALUD